



不法投棄に 負けない。

岩木川と平川で
**不法投棄防止
合同パトロール**
2017.10.5 / 10.17

■所轄警察署・自治体と連携

10月5日と17日の2日間、岩木川及び平川河川敷において、不法投棄の防止を目的とした「関係機関との合同パトロール」が行われました。

■今後も継続して不法投棄を監視

パトロールは、10月5日に藤崎出張所管内(岩木川上流及び平川)、同17日には五所川原出張所管内(岩木川下流)のそれぞれ河川敷において、普段、不法投棄の数が多く見られる箇所等を中心に行われました。

今回のパトロールでは廃材や家電・リンゴなどの不法投棄が見つかり、今後も、発見した際には所轄警察署へ速やかに通報するなど、関係機関と連携し、不法投棄の防止に向けた取組みを実施していきます。

“きれいな岩木川を守っていきます”



藤崎出張所 千葉管理第一係長(写真左)

「所轄警察との合同パトロールは、平成22年から行っており、今回は弘前市・藤崎町・五所川原市・鶴田町・中泊町にも参加頂き、一緒にパトロールを行いました。

今後も地域の方にとって親しみやすい川となるよう関係機関と緊密に連携し不法投棄や危険行為の防止に努めていきたいと思います。

また、岩木川は来年、改修事業100周年を迎えます。改修事業に携わった方々のためにも、きれいな岩木川を守っていかなくてはならないと強く感じました。」